



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

El gobierno nacional a través del Ministerio de Turismo y Deporte de la Nación anunció el día 6 de septiembre de 2022 la vuelta del PreViaje con el objetivo de seguir reactivando el turismo esta vez en "temporada baja". Es la tercera edición del programa y puede ser utilizado en fechas específicas hasta el 5 de diciembre de 2022.

¿De qué se trata pre viaje? es un programa orientado a fomentar y potenciar la demanda del turismo nacional y consiste en el reconocimiento de un crédito por parte del Estado Nacional a favor de las personas, equivalente al CINCUENTA POR CIENTO (50%) del monto de cada operación de compra de servicios turísticos que estas realicen, también contempla mayores beneficios a los/as jubilados/as y pensionados/as que sean afiliados al Instituto Nacional de Servicios Sociales para Jubilados y Pensionados (PAMI), cuyo beneficio en el Programa PreViaje, consiste en un crédito equivalente al 70% del monto total acreditado en concepto de compras anticipadas.

En el programa participan prestadores de alojamiento, agencias de viajes, transporte aéreo de cabotaje, transporte terrestre, alquiler de autos, parques y museos, excursiones y otros servicios turísticos quienes, a diferencia de otras ediciones, deberán respetar las tarifas máximas fijada.

Los prestadores se adhieren de forma voluntaria por declaración jurada y cada prestador deberá respetar las tarifas máximas establecidas para cada categoría y tipo de establecimiento. La fiscalización estará a cargo de la Secretaría de Comercio y quienes incumplan quedarán excluidos tanto de la tercera como de futuras ediciones del programa.

Nos llenó de orgullo como argentinos que el Programa PreViaje, creado por el Ministerio de Turismo y Deportes para impulsar el sector, fuera distinguido con un premio Excelencia en la Feria de Turismo de Madrid (Fitur 2022).

Los Premios Excelencias fueron creados en el año 2005 por el Grupo Excelencias, clúster internacional de comunicación. Su objetivo es fomentar la excelencia en diferentes ámbitos, todos ellos relacionados con el turismo, la gastronomía, el arte, y la cultura.

Estos galardones, se han convertido en un referente en el ámbito del turismo y la gastronomía en



Legislatura de la Provincia de Río Negro

Iberoamérica. Se entregan en el marco de FITUR por ser la feria de turismo más importante del mundo.

"Historia" del PreViaje

PreViaje tuvo su primera edición en 2020, y llegó a alcanzar muy buenos resultados, inyectando al sector 15.000 millones de pesos, llegando a 600.000 turistas, teniendo participación 100 mil comercios del sector y más de 10 mil prestadores de servicios turísticos de todo el país.

En esta primera edición Río Negro se transformó en el segundo destino más elegido por los turistas. Más de 130.000 personas utilizaron la compra anticipada, totalizando 2.200 millones de pesos.

La muy buena recepción de esta primera edición llevó al lanzamiento, en 2021, del PreViaje 2, que superó largamente todas las expectativas.

En la segunda edición de PreViaje, 4.5 millones de personas accedieron a sus beneficios y, al igual que en la primera edición, Río Negro volvió a posicionarse como gran protagonista, ahora ocupando el primer lugar, encabezando la ciudad de San Carlos de Bariloche como el destino más elegido a nivel nacional seguida por El Bolsón y Las Grutas entre los predilectos del turismo.

Fueron contabilizadas 855.000 las personas que visitaron nuestra provincia. De ese modo, Río Negro concentro el 18,8% de los turistas que se movilizaron por el país.

El programa también permitió que 410.000 personas accedan a PreViaje PAMI y obtengan la devolución del 70 por ciento de los gastos.

Hoy y ya con la 3° edición del programa PreViaje no tenemos dudas de que es la política más importante en la historia del turismo por su impacto en las economías regionales, la generación de empleo, la promoción de oportunidades y el impulso que ha dado a millones para poder a viajar por el territorio argentino.

Creemos que es necesario reconocer la importancia de políticas públicas de recuperación económica que fomentan el consumo dentro del territorio nacional, que conllevan al fortalecimiento de la economía en general, tanto en el circuito turístico, así como en la producción, y en la creación genuina de puestos de trabajo para las y los rionegrinos y las y los argentinos.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Para más información sobre PreViaje es necesario que se ingrese a la pagina <https://previaje.gob.ar/>

Por ello,

Autores: Daniel Belloso, Alejandra Mas, Gabriela Abraham y Ramón Chioconni



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

COMUNICA

Artículo 1°.- Al Gobierno de la Nación Argentina, al Ministerio de Turismo y Deportes de la Nación, su beneplácito por el lanzamiento de la tercera edición de PreViaje.

Artículo 2°.- De forma.